

NGO

Serah Terima Sistem PLTS Di Desa Burikan Solusi Energi Untuk Pertanian Dukungan Ketahanan Pangan

Agung widodo - KLATEN.NGO.WEB.ID

Sep 24, 2024 - 11:33



Klaten – Kegiatan serah terima sistem Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) telah dilaksanakan di lahan persawahan Desa Burikan Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten, Senin (23/09/2024). Acara ini merupakan hasil kerjasama antara Kodim 0723/Klaten, PT Nusantara Energi Khatulistiwa dan MUHI Biker Yogyakarta yang ditujukan untuk mendukung kelompok tani.

Acara dihadiri oleh Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE., M.Han Dandim 0723/Klaten, Sony Hermawan PT. Nusantara Energi Khatulistiwa, Dwi Haryanto MUHI Biker Yogyakarta, dan berbagai pejabat serta masyarakat setempat, termasuk Drs. Moh. Prihadi, M.Si Camat Cawas dan Suroto Kepala Desa Burikan.

Dalam sambutannya, Sony Hermawan menjelaskan bahwa bantuan yang diserahkan berupa alat sistem PLTS yang bertujuan untuk pengairan persawahan di Desa Burikan. Hal ini sangat penting mengingat daerah tersebut sering mengalami kekeringan.

Kepala Desa Burikan, Suroto, menyampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi. Ia menekankan pentingnya PLTS sebagai solusi untuk mengatasi masalah keterbatasan air di daerahnya.

“Pembangkit listrik tenaga surya untuk pengairan sawah ini adalah bagian dari solusi untuk pertanian di wilayah kami,” ujar Suroto.

Sementara itu Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo menyampaikan dan menegaskan bahwa keberadaan sistem PLTS ini bertujuan untuk mendukung ketahanan pangan Indonesia.

“Dengan jalinan komunikasi yang baik antara Kodim, PT Nusantara Energi Khatulistiwa, MUHI Biker Yogyakarta, dan alumni SMA Muhammadiyah 1 Yogyakarta, akhirnya sistem PLTS ini dapat terealisasi,” ujar Letkol Czi Bambang.

Dandim berharap dengan adanya PLTS ini dapat meningkatkan produktivitas pertanian dan mendukung kesejahteraan masyarakat petani di Desa Burikan, sekaligus menjadi langkah nyata dalam pemanfaatan energi terbarukan untuk sektor pertanian. (Red)